

Valentina Batista sigue brillando en el tenis de mesa de España



El fin de semana se jugaron dos nuevas fechas válidas al Grupo 6 de Primera división femenina de tenis de mesa en España, en el cual el Club Dama de Elche donde juega la sanrafaelina Valentina Batista que aportó cuatro triunfos para su equipo.

El Pabellón Municipal de Dolores en la localidad de Alicante fue el escenario de los partidos, que se están jugando en burbuja debido a la pandemia de Covid-19.

Por la 8ª fecha, Dama de Elche venció al Cartagena por 5 sets a 1. Valentina logró imponerse en el segundo juego de la llave superando a Candela Alarcón García por 3 sets a 0 por 11-3, 11-8 y 11-5, mientras que posteriormente venció a Irene Gómez Vázquez Álvarez también por 3 a 0 por 11-7, 12-10 y 11-5.

Además por la 10ª fecha, el Dama de Elche consiguió una contundente victoria frente a Mediterráneo Valencia por 6 a 0.

Nuevamente Valentina pudo ganar dos encuentros con un alto nivel en cada uno de ellos, en primera instancia le ganó a Adriana Brea Zaragoza por 3 sets a 0 con los siguientes parciales: 11-6, 11-3 y 11-4, en tanto que cerró el fin de semana con otro triunfo por 3-0 frente a Sara Morcillo Carmona a quien venció 11-7, 11-5 y 11-8.

De esta manera, el certamen tiene como líder a Hujase Jaen Auténtica con la sumatoria de 17 puntos, 2° marcha el Dama de Elche con 14, 3° Huercal de Almería 8, 4° Clan Tech 2 – Cartagena 7, 5° Tecnigen Linares 6, 6° Patio Andaluz La Zubia 6 y 7° Mediterráneo Valencia 2.

Ahora el equipo donde milita nuestra representante se tendrá que preparar para cuatro nuevas fechas que se jugarán el 1 de mayo en la ciudad de Almería.